



**DECLARATION LIMINAIRE
CDAS
DU 2 JUIN 2017**

Monsieur Le Président,

Après les élections présidentielles marquées par la présence du Front National au second tour, la CGT redit avec force que le monde du travail n'a aucun intérêt à ce que ce parti ait une audience et des élus. Nous refusons une société basée sur l'exclusion, le rejet et les discriminations. A contrario, la CGT agit pour une société plus juste, solidaire, équitable, respectueuse des femmes et des hommes dans toute leur diversité.

Les premières annonces du gouvernement Macron confirment les orientations libérales entrevues lors de la campagne des présidentielles et les choix dogmatiques du nouveau président élu, comme la suppression de 120 000 fonctionnaires, le gel du point d'indice en 2018 et le rétablissement de la journée de carence.

Concernant l'ordre du jour de ce CDAS, la CGT Finances s'interroge sur la retranscription du PV du 3 avril 2017, et la non prise en compte de ses remarques. Nous souhaiterions quelques éclaircissements.

Les représentants CGT Finances de l'Yonne
Nathalie ARNASSAND (Finances Publiques), Christophe BOUDOT (Douane),
Caroline GERMAIN (Finances Publiques), Didier BOURIGAULT (Douane)